



Consejo de Ministros

## Enrique-Jesús Calleja Hurtado nombrado nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana

- Ocupaba hasta el momento el cargo de Director General de la Sociedad Estatal Hidroguadiana, S.A.

**13 ene. 06.-** El Consejo de Ministros ha autorizado, en su reunión de hoy, el nombramiento de Enrique-Jesús Calleja Hurtado como nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana, en sustitución de José Ignacio Sánchez Sánchez-Mora.

Actualmente, Calleja Hurtado ocupaba el cargo de director general de la Sociedad Estatal Hidroguadiana, S.A.

Licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y Máster en Dirección de Empresas por la Escuela de Negocios de Madrid, la trayectoria profesional de Enrique-Jesús Calleja Hurtado ha estado ligada a la gestión en abastecimiento y tratamiento de aguas, habiendo realizado diversos trabajos en el extranjero como experto en tratamiento de aguas industriales y, desde 1992 hasta 1999, al frente de la dirección y gerencia de la empresa municipal Aguas de Alcázar.

Ha desempeñado diferentes cargos en las administraciones públicas: fue Concejal en el Ayuntamiento de Alcázar de San Juan; Director General del Agua de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha entre 1999 y 2002; y desde el año 2004 hasta la fecha, Consejero Director General de la Sociedad Estatal Hidroguadiana, S.A.

Se ha dedicado también a la docencia, colaborando en el desarrollo del Máster de Tratamiento de Aguas de la Universidad de Castilla-La Mancha, e impartiendo diferentes cursos especializados sobre Medio Ambiente.

Cuenta en su haber con numerosas publicaciones y artículos en prensa sobre la problemática del Alto Guadiana. Pertenece como Socio Fundador a la Fundación Nueva Cultura del Agua.